

千寿桜堤中学校だより



- ＜教育目標＞
- ・自ら考え、自ら学ぶ人
 - ・感性あふれる、心豊かな人
 - ・心身を鍛え、たくましくいきる

令和7年1月20日発行
第9号 校長 齋藤 由美子

「2025年スタート」

校長 齋藤 由美子

令和7年が始まりました。1月も下旬となり寒さ厳しき季節となってまいりました。

千寿桜堤中学校の関係者の皆様におかれましてはくれぐれも健康にはご留意いただきたいと存じます。遅くなりましたが、旧年中は大変お世話になりました。本年も何卒よろしく願いいたします。

冬休み中、大きな事件等の報告もなく、令和7年1月8日（水）生徒たちは新たな希望や目標をもって元気に登校し、学校生活が始まりました。全校朝礼では、「一日一日を大切に悔いのないよう一生懸命生きる」そのような気持ちを「一日一生」という言葉で生徒たちに伝えました。人は一人では生きていけません。ともに生かされていることに感謝して一生懸命取り組んでいきたいと思えます。

さて、学校は4月始まりですので1月、2月、3月はまとめの時期にもなります。3年生は卒業後の進路に向けて、1・2年生はこの1年を振り返り、4月に備えることとなります。進学・進級に大切な準備期間となります。3年生には卒業後の進路に向けて悔いのない3ヶ月を送ること、できれば、残り少ない中学校生活をしっかり楽しんでほしいとも思えます。1・2年生には自分の学習状況を振り返り、これまでの学習でわからないところがあれば自分自身で、または友達や先生に聞いてわかるようにしておくことが大切です。また、生活面や友達関係などで不安があればそれを解決しておくことも新学期に備えることとなります。何かあれば、学校に遠慮なくご相談ください。

早速、先日は2年生の校外学習が行われました。寒い一日でしたが、生徒たちは元気に、それぞれが計画した場所を体験することができました。途中で時間を調整したり、公共交通機関がトラブルで遅れたり、様々な場面で考え、協力して行動をともにする体験はとても大切です。日頃の学習活動に加え、こうした経験こそが将来、自ら課題を設定し解決しようとする能力、他者と協力して解決しようとする能力、「誰一人取り残さない」持続可能な学力と人間性につながると思っています。現に卒業生たちはそうした力を身に付け、それぞれの上級学校や社会で臆することなく力を発揮しています。

何事にもチャレンジしながら、将来、どこに行っても力を発揮できる確かな学力を身に付けることが本校教育活動の目指すところです。

今年も生徒の皆さんが学習活動や学校生活での喜びや成果を一つでも多く感じられるように、教職員一同尽力してまいります。生徒の皆さんには健康で前向きな学校生活を、保護者の皆様、地域の皆様には変わらぬご支援を何卒よろしく願いいたします。

2年 がん教育

がんの予防や早期発見などについて、貴重なお話を聞くことができました。日常生活について見直す良いきっかけとなりました。



1年 百人一首大会

12月から練習してきた成果を、それぞれの生徒が発揮しながら百人一首に取り組んでいました。



1年 こきざみの技・体験教室

千住保健センターの歯科衛生士の方々を講師にお迎えし、歯についての講義、染め出し、歯みがき指導、フロスの練習を体験しました。歯みがきの正しいやり方などを学ぶことができました。



主な今後の予定

- | | |
|------------------------|----------------------|
| 1月23日(木) 職業講話(1) | 1月24日(金) 国際理解教育(1) |
| 1月26日(日) 27日(月) 都立推薦入試 | 1月29日(水) 区中研一斉部会 4時間 |
| 1月31日(金) 校外学習(2) | 2月3日(月) 全校朝礼 |
| 2月11日(日) 建国記念の日 | |

表彰

薬物乱用防止ポスター・標語 足立地区 ポスターの部 地区会長賞 2年 水谷花奈
足立区明るい選挙啓発ポスターコンクール 銅賞 1年 天野 莉子